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A AGÊNCIA de Petrópolis foi uma das primeiras do Brasil, criada por meio de um decreto assinado por Dom Pedro II em 1848

VEREADOR sugeriu que App tenha o nome de “Conheça Petrópolis”

Prédio dos Correios segue abandonado
Edifício é patrimônio cultural tombado e Correios prepara imóvel para alienação

Vereador indica criação de 
guia turístico por aplicativo

Termômetros podem marcar 
10°C na próxima semana

ASCOM CMP

Sexta-feira, 3 de junho de 2022

Roberto Jones 
especial para o Diário

Construído em 1922, o pré-
dio que hoje abriga a primeira 
agência de Correios de Petrópo-
lis, localizado na Rua do Impe-
rador, tem grande importância 
histórica e é, inclusive, tombado 
como patrimônio cultural. Ape-
sar de todo o valor para a cida-
de, o ambiente está abandonado 
e isso é visível para qualquer 
um que passeie pelo Centro da 
cidade, por meio das inúmeras 
pichações e da falta de manu-
tenção.

O historiador, Joaquim Eloy, 
explica que, embora os Correios 
continuem funcionando normal-
mente no prédio em Petrópolis, 
as sessões já foram deslocadas de 
um lado para o outro por causa 
das goteiras e outros problemas. 
“Eles acabaram indo parar no 
fundo do prédio por um tempo, 
mas já voltaram a atender nor-
malmente, porém em condições 
precárias. E não se vê perspec-
tiva do Governo Federal final-
mente conseguir que aquele pré-
dio volte à glória que ele tinha. 
Como patrimônio histórico ele 
não pode ser demolido, então é 
preciso dar um jeito”.

História do local

De acordo com o historia-
dor, a construção foi edificada 
em terreno de propriedade da 
família imperial. “A Princesa 
Isabel, lá de Paris, vendeu para 
a União parte do terreno para a 
construção do prédio dos Cor-

reios e, do lado, cedeu o terreno, 
por doação, para a construção 
do Colégio Dom Pedro II. Todo 
aquele terreno fazia parte do Pa-
lácio Imperial”.

Assim como o prédio dos 
Correios em Niterói, ambos fo-
ram construídos na época do 
centenário da independência do 

Brasil, em 1922. “Foi uma espé-
cie de presente que a Princesa 
Isabel deu para a cidade, tem a 
mesma inspiração arquitetônica 
do edifício lá de Niterói, que são 
comemorativos do centenário”, 
comentou Joaquim.

Antes, para mandar um re-
cado para alguém, o único meio 

eram as cartas, enviadas pelos 
Correios. Porém, com o adven-
to da internet, a comunicação 
foi mais facilitada e a entrega de 
cartas com a finalidade de con-
versar caiu em desuso. “Hoje 
em dia a internet está tomando 
conta da comunicação, que era 
feita via correio. Então agora os 
Correios estão praticamente só 
transportando mercadoria das 
compras feitas pela internet”, 
apontou.

Desvalorização

A agência de Petrópolis foi 
uma das primeiras em todo o 
Brasil, criada por meio de um 
decreto assinado por Dom Pedro 
II em 1848. “Ao longo dos anos, 
foram se instalando agências por 
todo o país e a instituição era 
muito respeitada, mas os Cor-
reios começaram a decair e não 
ser valorizado. O Ministério das 
Comunicações foi abandonando 
esses prédios, e isso vêm aconte-
cendo em todo o Brasil”, contou 
o historiador.

Em nota, os Correios infor-
mou que o imóvel está sendo 
preparado para alienação e que 
as informações sobre o edital se-
rão divulgadas oportunamente.

ATA DA 52ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e seis dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e trinta minu-
tos, o Senhor Presidente, o Vereador 
Hingo Hammes, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
3055/2022 do Vereador Ronaldo Ra-
mos; Projeto de Lei nº: 3075/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de Lei 
nº: 3083/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Emenda Aditiva nº: 3084/2022 
do Vereador Domingos Protetor; Emen-
da Aditiva nº: 3088 e 3089/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Emenda Aditi-
va nº: 3091/2022 do Vereador Fred 
Procópio; Emenda Aditiva nº: 3092 e 
3093/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio; Emenda Aditiva nº; 3096/2022 
do Vereador Hingo Hammes; Emenda 
Aditiva nº: 3097/2022 do Vereador Edu-
ardo do Blog; Emenda Modificativa nº: 
3100/2022 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta e do Vereador Fred Procópio; Indi-
cação Legislativa nº: 3072 e 3073/2022 
do Vereador Gil Magno; Indicação Le-
gislativa nº: 3074/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicação Legislativa nº: 
3085 e 3086/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; GP Diversos nº: 345/2022 (CMP 
3067/2022); GP Diversos nº: 344/2022 
(CMP 3068/2022); GP Diversos nº: 
342/2022 (CMP 3069/2022); Indica-
ções nº: 3076 à 3080 e 3082/2022. Ter-
minada a leitura do Expediente o Vere-
ador Fred Procópio solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 7966/202 da Vereado-
ra Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Resolução nº: 
1380/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 

Projeto de Resolução nº: 2232/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência da Vereadora Gilda Beatriz 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Indi-
cação Legislativa nº: 9400/2021 do Ve-
reador Marcelo Chitão. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Octavio 
Sampaio, do Vereador Ronaldo Ramos 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda 
Modificativa nº: 3094/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Emenda foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu. Colocado em discus-
são e votação as Indicações nº: 0640 e 
0789/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1323 e 2448/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; 1602 e 1639/2022 do Vereador 
Yuri Moura; 2245 e 2246/2022 do Vere-
ador Junior Paixão; 2591 e 2593/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 2811 e 
2828/2022 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; 6934 e 7166/2021 do Vereador Jú-
nior Coruja; 8423 e 8424/2021 do Vere-
ador Marcelo Chitão; 9802 e 9832/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE  
– Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Pa-
rabenizou o Partido Liberal que deu 
posse ao Vereador Fred Procópio como 
Presidente Municipal do partido e que 
esteve presente na cerimônia junto ao 
Senador Romário, ao Senador Portinho 
e o Senhor Alexandre Gurgel. Disse que 
tem pessoas em seu partido querendo o 
destruir e que estas pessoas estão mal 
informadas. Agradeceu ao Deputado 
Áureo Ribeiro pela confiança que tem 
nele e que não vai decepcionar ninguém. 
Emocionou-se ao contar parte do pas-
sado da sua vida, lembrando quando foi 
Vereador suplente desta Casa. Afirmou 
que tem uma minoria de pessoas que 
tentam o desanimar, mas não o faltam 
disposição, trabalho e fé em Deus. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Parabenizou o Ve-
reador Fred Procópio pela posse como 
Presidente do PL em Petrópolis. Para-
benizou também o Vereador Marcelo 

Chitão pelo evento realizado no Inter-
nacional Futebol Clube, no Alto da Ser-
ra e disse que estes eventos mostram 
a força dos Vereadores de Petrópolis 
no Estado. Falou que os Deputados da 
Comissão da ALERJ não trouxeram ne-
nhum resultado para a cidade. Mostrou 
as Emendas que o Deputado Vinicius 
Farah trouxe para Petrópolis em dois 
mil e vinte e dois, trezentos e cinqüen-
ta mil reais para o esporte, dois milhões 
e cento e oitenta e nove mil reais para 
compra de equipamentos para a saúde, 
quatrocentos e quarenta mil reais para 
assistência social, possibilidade de mais 
três milhões de reais que poderão ser 
destinadas as áreas da saúde, agricul-
tura, turismo. Disse que em dois mil e 
vinte e um o Deputado Vinicius Farah já 
havia mandado verbas de um milhão e 
seiscentos mil reais para aquisição de 
equipamentos beneficiando oito entida-
des, cada uma recebendo duzentos mil 
reais. Afirmou que a população tem que 
valorizar os candidatos da cidade, mas 
também tem que dar valor aos candi-
datos de fora da cidade, que mandam 
verbas para melhoria da cidade. Falou 
que a cidade esta tendo uma grande 
quantidade de animais abandonados e 
que não tem uma política pública efetiva 
para os animais da cidade. Disse que os 
protetores de animais estão dia e noite 
lutando para cuidar destes animais. Fa-
lou que tem um projeto de cerca viva 
para a Avenida Barão do Rio Branco, 
para proteger as capivaras. Agradeceu 
e despediu-se. 3) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Parabenizou o Vereador Fred 
Procópio pela posse como Presidente 
do PL em Petrópolis. Parabenizou tam-
bém o Vereador Marcelo Chitão pelo 
lançamento da candidatura da Senhora 
Sarah Poncio e do seu pai Pastor Marcio 
Poncio. Disse que hoje na Casa teve a 
apresentação de Emendas a Lei Orgâ-
nica. Falou que amanhã terá a licitação 
dos Psiquiatras da cidade e que espera 
melhora a saúde do município. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a fala dos 
Vereadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e trinta quatro minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em primeiro de junho 
de dois mil e vinte dois, às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Mendes Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 03/06/2022

ATO ME ADM 100/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUN-
DAMENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8.170 
DE 09 DE SETEMBRO DE 2021 – LDO.

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Suple-
mentar no valor de R$ 80.000,00 (oiten-
ta mil reais), com recursos resultantes 
de anulação parcial ou total, na forma do 

Inciso III, §1º do Art. 43 da Lei Federal nº 
4320, de 17 de março de 1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento 
de Despesa – QDD, aprovado pela Lei 
Municipal 8.249 de 31 de dezembro de 
2021.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 02 de junho 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

PROJETO / ATIVIDADE
CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA VALORES

Estrutura / Programática Despesa Fonte Código
reduzido

Acréscimo Cancelamen-
to

Gestão Administrativa do 
Legislativo 01.001.01.122.2025.2.106

4.4.90.52.00.00 0 28 80.000,00

3.3.90.39.00.00 0 26 80.000,00

TOTAL 80.000,00 80.000,00

ANEXO AO ATO ME ADM Nº 100 de 02 de junho de 2022

FABIO JUNIOR DA SILVA
Diretor do Depto. de Orçamento e Finanças

JAQUELINE PALMEIRA POMIN COSTA
Chefe do Setor de Contabilidade

CRC/RJ 084712/O-9

Leia o Diário na Internet
www.diariodepetropolis.com.br

Objetivo é facilitar o 
acesso a informações 
da cidade para 
visitantes; turismo 
é um dos principais 
ramos econômicos 
de Petrópolis

Rômulo Barroso - especial para o Diário 

A Câmara de Vereado-
res aprovou uma indicação 
legislativa para que o mu-
nicípio crie um aplicativo 
que vai servir como guia 
turístico virtual. A inicia-
tiva é do vereador Marce-
lo Chitão (PL), que quer o 
uso da tecnologia para fa-
cilitar o turista a encontrar 
informações úteis para o 
período em que estiver na 
cidade. O vereador sugeriu 
que esse aplicativo tenha o 
nome de “Conheça Petró-
polis”. 

O turismo é um dos 
ramos mais importantes 
da economia de Petrópo-
lis. Antes da pandemia, o 
setor representava 6% do 
PIB municipal, com movi-
mento de R$ 760 milhões. 
Impulsionada por grandes 
eventos realizados no mu-
nicípio e importantes pon-
tos turísticos, como Museu 
Imperial, Palácio de Cris-
tal, Catedral São Pedro de 
Alcântara, entre inúmeros 
outros atrativos, a cidade 
chegou a receber mais de 
dois milhões de visitantes, 
segundo dados divulgados 
pelo município na época. 
São mais de seis mil lei-
tos e mais de quatro mil 
empregos diretos gerados 

Uma nova frente fria 
que chega nesta sexta-feira 
(3) ao Estado do Rio de Ja-
neiro vai trazer para Petró-
polis frio e chuva, aponta o 
Climatempo – site especia-
lizado em previsões meteo-
rológicas. No início da tar-
de desta quinta-feira (2), 
por volta das 13h, as condi-

ções climáticas já começa-
ram a mudar no município 
e, até a próxima segunda-
-feira (6), a temperatura 
pode chegar a 10°C.

Nesta sexta-feira (3), 
a temperatura mínima 
prevista é de 15°C e a má-
xima de 23°C.  A “fria-
ca”, no entanto, será ain-

da mais intensa a partir 
de domingo (5), quando 
os termômetros devem 
marcar 13°C de mínima e 
20°C de máxima, podendo 
chover a qualquer hora do 
dia. Ainda de acordo com 
o Climatempo, as tempe-
raturas não devem passar 
os 21°C na segunda.

pelo setor. 
“Este instrumento será 

uma importante ferramen-
ta para turistas que visi-
tarão Petrópolis, visando 
criar melhores experiên-
cias e desenvolvimento da 
cadeira do turismo. É sabi-
do que o Município possui 
grande potencial, podendo 
evoluir de maneira gran-
diosa, para tanto, a atração 
dos turistas e facilitação da 
movimentação dos mes-
mos, é fundamental”, jus-
tifica o vereador na apre-
sentação do projeto.

Como funcionaria o 
aplicativo 

A proposta de Marce-
lo Chitão é permitir que o 
visitante encontre nesse 
aplicativo detalhes rela-
tivos a pontos turísticos 
(como cachoeiras, mu-
seus naturais, passeios de 
barco, teatro, encontro 

das águas, entre outros), 
tarifas de corrida de tá-
xis, pesquisa de ofertas de 
passagens aéreas, locais de 
hospedagem, restaurantes 
e outras informações úteis, 
como unidades de saúde 
com serviço de urgência e 
emergência e delegacias. 
A ideia é que seja possível, 
também, encontrar guias 
profissionais ou de entida-
des equivalentes. 

Pela iniciativa, o po-
der público poderia buscar 
parcerias com a iniciativa 
privada para desenvolver 
um aplicativo compatí-
vel para todos os sistemas 
operacionais de smartpho-
nes (Android, iOS e Win-
dows Phone). 

O projeto recebeu 10 
votos na votação realiza-
da na última quarta-feira 
(1º/06) e agora será enca-
minhado para a prefeitura, 
que pode acolher ou rejei-
tar a proposta.


